
Frau Pizzato erläutert den Antrag der FDP-Fraktion. 
 
Herr Nipken weist darauf hin, dass ein Förderbescheid vom Land vorliegt, der eine Förderung 
i.H.v. 70 % zusagt. 
 
Es folgt nun die Abstimmung.  
 
 


